
Protokoll über die außerordentliche Mitgliederversammlung

Am 28.01 .2025 um t9:00 Uhr kamen in der Dörpschün in Salzhausen
24 Wahlberechtigte und 3 Gäste zur außerordentlichen Mitgliederversammlung
zusammen (Anwesenheitsliste liegt bei).

Die 2. Vorsitzende Barbara Frahm stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß,
form- und fristgerecht einberufen wurde und beschlussftihig ist.

1) Eröfftrung und Begrüßung

Barbara Frahm begrüßte alle Anwesenden, die Ehrenmitglieder, die Presse,
sowie die Mitglieder sehr herzlich und übergab zunächst das Wort an den
Samtgemeindebürgermeister Jens Köster.

Herr Köster überbrachte dem Verein seine Gratulation anläßlich des
di e sj ähri gen Jubil äums zum 7 5 jährigen Vere insb e stehen.
Er lobte die starke Gemeinschaft und hob hervor, dass der Verein durch sein
Engagement unseren Ort Salzhausen bereichert. Er berichtete, dass die
Gemeinde die Märkte zukünftig ausrichtet und hofft auf eine weiterhin gute
Zusammenarbeit mit dem Verein. Er versicherte, dass seine Mitarbeiter viel
Lust auf die Durchfirhrung und Umsetzutg der neuen Projekte haben.
Herr Köster hob die Notwendigkeit des Ehrenamtes hervor und betonte, dass
es ohne dieses ehrenamtliche Engagement nicht geht. Er bedankte sich und
wünscht dem Verein weiterhin viel Erfolg bei der Umsetzung.

2) Kurzbericht des Vorstandes

a) Barbara Frahm erklärt den Grund der außerordentlichen
Mitgliederversammlung mit dem Ziel den Verein handlungsftihig und
zukunftsfest zu machen und neu aufzustellen.
Derzeit arbeitet der geschäftsfi.ihrende Vorstand zu zweit - Christiane Oertzen
und Barbara Frahm.

Es gibt seit drei Jahren keine/n 1. Vorsitzende/n , die Schriftführerin A.
Kieslich möchte ihr Amt nicht mehr ausüben und die Kassenwartin Anette
Ritter hat bereits in2024 ihrAmt zur Verfügung gestellt.
Drei von 5 Positionen des Vorstandes sind zz. unbesetzt. DiesemZustand soll
durch Zustimmung der Mitglieder abgeholfen werden, indem sich der Verein
mit einem neuen Vorstand handlungsfühig aufstellt.



b) Barbara Frahm bedankte sich bei der Gemeinde, dass diese die Aufgaben
zur Durchflihrung der Märkte übernommen hat. Sie erklärte, dass diese
Tätigkeiten, aufgrund von Mangel an Ehrenamtlichen, nicht mehr vom Verein
geleistet werden können. Denn die umfangreichen und zunehmend
komplizierten verwaltungstechnischen und buchhalterischen Aufgaben sind
nicht mehr zu bewältigen, zvdem ist das A-Team nicht mehr existent.

Barbara Frahm versicherte, dass das R-Team gut aufgestellt ist und weiterhin
vollen Einsatz in Zusammenarbeit mit dem Organisationteam der
Gemeindeverwaltung zeigen wird. Selbstverständlich stellt der Verein auch
weiterhin das Equipment fiir die Märkte. Denn der Kirch- und Markttag und
der Weihnachtsmarkl liegen dem Verein sehr am Herzen.

c) In Bezug auf die bevortsehenden Wahlen stellte Barbara Frahm die zur
Wahl vorgeschlagenen Kandidatinnen kurz vor. Sie erklärte, dass alle
vorgeschlagenen Kanditatinnen bereits ehrenamtlich und teilweise seit vielen
Jahren im Verein tätig sind, vier davon im K-Team und eine im R-Team.

3) Wahl der Wahlleiterin

Christiane Oertzen schlug flir die Wahl der Wahlleiterin Fau Dr. Renate Menk
vor.
Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Dr. Renate Menk wurde mit24
Stimmen bei 0 Enthaltungen gewählt. Frau Dr Menk nimmt die Wahl an.

4) Wahlen

Frau Dr. Menk stellte fest, dass für jedes zuwähletde Vorstandsmitglied
bereits Vorschläge zur Besetzung vorliegen. Sie las die Vorschläge gemäß
Einladung vor.
Frau Elisabeth Mestmacher machte deutlich, dass sie nicht flir die Wahl der 3.
Vorsitzendenntr Verfligung steht. Sie schlug stattdessen Frau Katrin Hitzeroth
vor. Frau Hitzeroth steht fiir die Wahl der 3.Vorsitzenden zur Verfligung.

Vor den \Mahlen stellten sich alle 5 zur Wahl stehenden Kandidatinnen den
Anwesenden kurz vor.

a) Für die Wahl der l.Vorsitzenden wurde Barbara Frahm vorgeschlagen. Die
Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Frahm wurde mit24 Stimmen, keiner
Gegenstimme und keiner Enthaltung gewählt.
Frau Frahm nimmt die Wahl an.



b) Für die Wahl der 2. Vorsitzenden wurde Christiane Oertzen vorgeschlagen
Die Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Oertzen wurde m\t 24 Stimmen,
keiner Gegenstimme und keiner Enthaltung gewählt.
Frau Oertzen nimmt die Wahl an.

c) Für die Wahl der 3. Vorsitzenden wurde Katrin Hitzeroth vorgeschlagen. Die
Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Hitzeroth wurde mit24 Stimmen, keiner
Gegenstimme und keiner Enthaltung gewählt.
Frau Hitzeroth nimmt die Wahl an.

d) Für die Wahl der Kassenwartin wurde Martina Hansen vorgeschlagen. Die
Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Hansen wurde mit24 Stimmen, keiner
Gegenstimme und keiner Enthaltung gewählt.
Frau Hansen nimmt die Wahl an.

e) Für die Wahl der Schriftfiihrerin wurde Nicole Kutschke vorgeschlagen. Die
Wahl erfolgte per Handzeichen. Frau Kutschke wurde mit 24 Stimmen, keiner
Gegenstimme und keiner Enthaltung gewählt.
Frau Kutschke nimmt die Wahl an.

Frau Dr. Menk bedankt sich bei allen Beteiligten für den reibungslosenAblauf
und beglückwünscht den neuen Vorstand und wünscht viel ihm Erfolg.
Sie schließt die Wahlen ab.

5) Verschiedenes

Barbara Frahm nahm die Ehrung von Charlotte Weyer zum Ehrenmitglied vor.
Sie hob die langjährigen Verdienste für den Verein hervor und überreichte
Blumen.
Charlotte Weyer bedankte sich herzlich.

Zum7l-jahrigen Jubiläum gabBarbara Frahm einen kleinenAusblick auf
das bevorstehende Programm in2025. Sie hob die Lesung von Jutta Speidel
am 08.März hervor.
Sie verwies darauf, dass der Verein in diesem Jahr im Rahmen des

Kultursommerpreises ,,Eine runde Sache" ein Jubiläumsfest im Haus des

Gastes am 24,08. veranstalten wird.
Als weiteres Highlight berichtet Barbara Frahm von einem festlichen Konzert
in der Kirche welches am 18.05. stattfinden wird.



Abschließend fragte sie die Anwesenden nach weiteren Wortbeiträgen.
Dazt gab es keine Wortmeldungen.

Barbara Frahm schloss um 19:35 Uhr die Mitgliederversammlung.

Salzhausen, 28.0 1 .2025
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